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2023－2024年度 国際ロータリーのテーマ

「継続」と「変化」を実践し、
世界を変える行動人となろう。

Club of Sanuma
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佐沼RCホームページ

佐沼ロータリークラブ
2023－2024テーマ

として資金が動いております。当クラブも来年度60周
年を迎えますので、それに向けて財団の方から補助金
をいただければと思っております。そのためには皆様
のご協力が是非必要です。今年度は今まで以上に皆様
に寄付をお願いしますので、よろしくお願い致します。
・米山記念奨学会委員会（佐々木源悦委員長）
　国内最大の民間奨学金団体の公益社団法人米山記念
奨学会です。日本に留学している私費外国人留学生に
全国のロータリー会費の寄付を財源として奨学生に支
給しております。
①留学生に例会に来ていただき、スピーチをしていた
だく。

②会費より特別寄付、普通寄付各2,000円、合計4,000
円お願いいたします。

③会費の奨学会への理解をいただく活動をします。
　以上を今年度の活動計画にします。
　留学生との会話が理解していただくことだと思いま
す。留学生が来た時は、なるべく話しかけてください。
よろしくお願いいたします。
・次年度予算プログラム委員会（太田陽平委員長）
　次年度予算プログラム委員会は、60周年を考慮した
活動を実施します。
1．定款・諸規定に基づいたプログラム構成を行います。
2．無理・無駄のない予算編成。
3．60周年を意識したプログラム構成を行います。
・パスト会長会（武川毅代表幹事）
　パスト会長会を開催し、歴代会長との懇親を図ると
ともに、次年度に向けてご意見、ご助言をいただき、
今後の参考とさせていただきたいと思います。
・60周年事業準備委員会（及川昭宏委員長）
　今年度は当クラブ創立60周年の前年となります。地
域に根差した歴史あるクラブの周年事業として成功さ
せるための活動を行います。
　当年度会長・会長エレクトを始めとしてP・P各位
や会費と意見交換を進めるほか、2520地区、姉妹クラ
ブ等とも調整を実施します。具体的には下記の内容を
進める方向となります。
1．周年事業の主な要点
　 a）式典に関わる件
　 b）懇親に関わる件
　 c）姉妹クラブに関わる件
　 d）記念事業（基金利用）に関わる件
2．実施に関わる予算の見積もりと編成
　 a）予算作成に関わる件
　 b）予算実施に関わる件
　以上に関して会員各位には絶大なるご協力をお願い
いたします。

・ガバナー事務所より
青少年交換プログラム派遣（長期・短期）の募集
要項が届く

・川崎大師RCより　会報が届く
・登米市暴力追放対策協議会より　資料が届く
・次週の例会について（日時・場所の変更）
　ガバナー公式訪問、合同例会
　　日　時　 7月25日㈫　18：30～
　　場　所　築館・ホテルグランドプラザ  浦島
※バス利用の方は17：15までにサンシャイン佐沼
にお集まり下さい（出発／17：30）

・親睦委員会（高橋利光副委員長）
　　納涼夜間例会のお知らせ
　　日　時　 8月 3日㈭　18：30～（受付／18：00～）
　　場　所　くんぺる（伊豆沼農産）
　　会　費　5,000円（S・BOXは別途1,000円お願いします。）
　※送迎バスを準備します。
　　集合場所：ホテルサンシャイン佐沼
　　　17：40分集合、17：50出発

・S・BOX委員会（遠藤光則委員長）
　 1週間の出来事で楽しかったことや、感動した出来
事があったら是非S・BOXにご協力してください。
　また、特になにもなくても、当日のスピーカーに激
励メッセージでご協力をお願いします。S・BOXの目
標額150万円として頑張ります。
・次世代奉仕委員会（佐藤哲弥委員長）
　前年度までの事業を引き継いで進めてまいります。
活動計画は次の通りです。
1．少年少女剣道大会（10月）
　　登米市剣道連盟との共催を考えております。
2．少年少女野球大会（11月）
　昨年まで出来なかった「うどんの提供」を計画し
ております。
3．青少年善行者表彰（ 2月）
4．ボーイスカウト活動への協力、青少年交換プログ
ラムへの協力、インターアクト設立に向けた調査な
ど必要に応じて計画し実行する。
　スムーズで事故のない大会運営に心がけ、持続可能
な奉仕活動を計画し実施して参りますので、皆様のご
協力をお願い致します。
・ロータリー財団委員会（佐藤敬喜委員長）
　ロータリー財団は、基本的には寄付をお願いするこ
とです。地区のクラブに対しても活動に対する補助金
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・本日の出席率　69.57％

・千葉正宏会長　クラブ協議会よろしくお願いします。
・江川元徳会員　毎日暑い、皆様熱中症にならないよ
うに注意して下さい。 1日の水分補給の目標は約
2,500㏄です。

・小野寺伸浩会員　雨が続いております。体調管理に
気をつけてお過ごし下さい。

・及川昭宏会員　クラブ協議会お疲れ様です。
・佐藤早智子会員　昨日レディース会で東京に行き、
出光美術館を見学し、イタリアンを美味しくいた
だき楽しんできました。

・布施孝尚幹事以下　クラブ協議会ご苦労様です。
佐々木崇会員　八谷郁夫会員　佐藤敬喜会員
千葉吉男会員　菅野幸一郎会員　佐竹孝行会員
遠藤光則会員　猪股育夫会員　佐々木源悦会員
岩渕正彦会員　熊谷敏明会員　高橋利光会員
菅原慶一会員　冨士原裕子会員　太田陽平会員
岩渕栄市会員　杉田広仁会員　及川富男会員
加藤亮会員　佐藤哲弥会員　村上正弘会員
阿部康史会員

　　　以上、ありがとうございました。

　各地で例年にないほどの豪雨に遭われた皆様と、そ
の関係者には、まずもってお見舞申し上げます。
　昨年に引き続き大変な豪雨で、秋田県ではレベル 5

という「命の危険、安全確保」という大変危険な状況
でした。水没車で一人の方が亡くなられ、現時点では
住宅の全壊が 1件、 1部破損が 3件、床下浸水が15件
で、 3万世帯以上が浸水している可能性もあり、避難
なさっている方は1385名ということです。今後も被害
が増えてくるのではと思われます。
　秋田にもたくさんの友人がおり、フェイスブックで
雨の状況を知らせてくれた方もおりましたので、その
方に昨日投稿しましたがまだ返信がないので、どのよ
うな状況なのか心配しているところです。
　昨日も東北本線が夕方から不通となりました。現在
は通常運行しているようですが、豪雨災害により生活
の安全確保や交通網の遮断といったインフラが被害に
あうことは今後も続くのかも知れません。
　年間降水量は例年同程度の降水量ですので、冬に雪
が少なかった年は「豪雨災害」には、特に気を付けな
ければなりません。このような状況から、ロータリー
の職業奉仕の概念から「職業で社会に奉仕する」こと
が重要なポイントになると思います。
　それぞれの職業により、社会インフラの整備はもち
ろんですが、食料の確保や提供などしっかり供給され
なければ社会に貢献できません。
　昨日は当クラブの女性陣が東京まで、日帰りでの
「弾丸レディース会」お疲れ様でした。無事にお帰り
になられて安堵しております。じつは、うちの妻も昨
日仙台でのコンサートに行きまして、帰りの在来線が
不通だとの連絡がありましたが、新幹線で無事に帰っ
てまいりました。しっかりしたインフラがあることは、
本当にありがたい事だと再確認しております。
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